



## Confidencial

### El nivel de la bancada guinda

Vaya que hizo eco la confesión de la diputada morenista **María Clemente**. Luego de que en la arrabalera trifulca parlamentaria de ayer gritara “¡amarren a sus perras!”, en referencia a legisladoras panistas, dijo que era falso, aunque todos lo vieron y consta en video. Pero lo revelador es lo que dijo después. “Yo sí me asumo, soy una perra del presidente López Obrador y estoy aquí para defender la cuarta transformación como una perra”... Sin palabras.

### También en San Lázaro bloquean a marcelistas

En la bancada de Morena en la Cámara de Diputados también le cerraron la puerta al grupo de seguidores de Marcelo Ebrard. A pesar de los ya varios intentos del coordinador, **Ignacio Mier**, de convencerlos de “no convertirse en un bloque” dentro del grupo parlamentario, ellos insisten en conformar su “fracción”. “En el grupo no hay ni habrá bloques”, sentenció Mier. “O son o no son de Morena, que se definan”, advirtió entre curules uno de los vicecoordinadores morenistas.

### Reconocimiento a la perspectiva de género en la Corte

En la Cumbre Judicial de Iberoamérica, celebrada ayer en Lima, Perú, la muy sonada SCJN se llevó el primer lugar en la mejor sentencia con perspectiva de género, y quien la proyectó fue nada más y nada menos que **Luis María Aguilar**, donde se señaló inconstitucional la criminalización absoluta del aborto. Buena noticia para los derechos de las mujeres, mala para los detractores del tribunal constitucional.

### Ríspido encuentro en Palacio

Con sinsabores concluyó el encuentro entre el Presidente, integrantes del gobierno federal y los familiares de los 43 estudiantes de Ayotzinapa. Alejandro Encinas, subsecretario de Derechos Humanos, se negó a dar declaraciones a la prensa. En tanto, uno de los padres incluso balbuceó que les fue “de la patada”.

### Aleida, visitante incómoda

En el encuentro entre Marcelo Ebrard, diputados marcelistas y el coordinador Ignacio Mier, llegó una visita incómoda. **Aleida Alavez**, vicecoordinadora y cercana a Sheinbaum, se apareció de imprevisto, pero se vio orillada a marcharse a los pocos minutos. La diputada, claramente molesta, salió casi corriendo del lugar. Al cuestionar a los asistentes, la respuesta era unánime: “Es que no estaba invitada”. Una de las asistentes dio un paso más y dijo: “Es como ir a unos XV Años donde no estás invitado”.

### El club de fans se hizo notar

Quien tiene ya un buen *stock* de votantes cautivas es Omar García Harfuch, y no precisamente por su desempeño como responsable de la seguridad en la ciudad... Ayer, tras anunciar que va por la Jefatura de Gobierno, fue “apapachado” por cientos de mujeres que, entusiasmadas “por su guapura”, hicieron una larga fila para tomarse *selfies* y obtener su autógrafo. El aspirante morenista fue empático y, entre sonrisas, atendió por más de una hora a sus seguidoras...

### Ausencias y sorpresas en la visita de Sheinbaum

Muy sonrientes se mostraron ayer los senadores de la autodenominada cuarta transformación en el encuentro con su virtual candidata presidencial, Claudia Sheinbaum. No sorprendió la ausencia de algunos senadores identificados con Marcelo Ebrard en la reunión, pero lo que sí despertó comentarios entre los escaños de la sede legislativa –prácticamente paralizada por la visita de la portadora del “bastón de mando”– fue la presencia, al menos para el saludo y la foto, del priista Jorge Carlos Ramírez Marín. Cordialidad, dirá quizá el yucateco...